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allocation aux adultes handicapés
Question écrite n° 7788

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès de la ministre des affaires sociales
et de la santé, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion, sur l'allocation aux adultes
handicapés. En effet, il souhaiterait connaître, depuis 2007 et pour chaque année suivante, le nombre de
personnes bénéficiant de l'allocation aux adultes handicapés au niveau national, ainsi que son taux d'évolution.
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